

Inauguran centro 'TEAdmiramos' en Los Andes

Como un gran avance en la salud, se ha catalogado la inauguración del centro 'TEAdmiramos' en la comuna de Los Andes. El nuevo y moderno recinto, dará atención a los menores desde los 18 meses que tengan la condición del espectro autista, ya sea confirmada o con sospecha.

Durante la jornada del miércoles, se llevó a cabo la inauguración de este recinto dependiente del Cesfam Centenario de Los Andes. Fue la propia directora de este último, **Gloria Muñoz**, quien señaló que

• Recinto dará atención a menores con el espectro autista de la comuna.—

«estamos muy contentos, porque este año nos llegó esta gran noticia que Los Andes iba a contar con este centro para niños y adolescentes con trastorno del espectro autista».

En este contexto, Muñoz agregó que *«hemos trabajado*



Inauguran el centro 'TEAdmiramos' en Los Andes.

muy duro para llegar a este día, y lo mejor es que este es el segundo centro dependiente del Ministerio de Salud en Chile. Queremos hacer de este centro, un gran centro que pertenece a la comunidad, porque el sello que tiene es que no trata solamente a los

niños, sino que a la familia, por lo tanto el apoyo es para todo el grupo. Tenemos un equipo interdisciplinario para atender a todos los niños de Los Andes que estén inscritos en algún cesfam».

Por su parte, **Camila Barrera Gallardo**, coordinadora del centro 'TEAdmiramos', detalló que este centro cuenta con un equipo de varios profesionales para dar atención a estos menores.

«Nosotros vamos a atender a niños desde los 18 meses hasta los 17 años, con la condición del espectro autista, ya sea confirmados o con sospechas. Esto va a ser dentro de nuestro sistema de salud pública, los

cesfam. Acá tenemos un equipo multidisciplinario compuesto por kinesiólogos, fonaudiólogos, terapeutas ocupacionales, psicólogos, trabajadores sociales, médicos, lo importante, es que los niños de la comuna puedan ser atendidos por un equipo especialista en el área», sostuvo.

Asimismo, la Barrera detalló que *«vamos a hacer trabajos colaborativos con ambos cesfam y la idea es que puedan tener todas las prestaciones que ellos requieran. Nosotros comenzamos a funcionar desde la quincena de julio, a mediados de agosto vamos a empezar a ocupar ya nuestro centro»*, cerró.